

Convention de partenariat avec la Fédération des chasseurs de la Dordogne

1 DOCUMENT - Publié le 14 septembre 2021

Le Conseil départemental de la Dordogne a souhaité mettre l'excellence environnementale au coeur de ses politiques. Dans ce cadre, il a été lauréat d'un appel à projets de l'Etat aboutissant à la création de la Maison Numérique de la Biodiversité (MNB).



20210911_DP_Chasse_BD.pdf
(.pdf, 4,7 Mo)



TÉLÉCHARGER

Les nombreuses actions de la Fédération des chasseurs de Dordogne (FDC 24) en faveur des milieux, des espèces, et en matière de sensibilisation et d'éducation à l'environnement viennent enrichir cette démarche qui intègre de multiples partenaires.

Celle-ci prend appui sur l'incroyable diversité des milieux que possède le département et sur la variété extraordinaire de ses paysages qui expliquent sa richesse faunistique.

Plus d'informations dans le dossier de presse ci-dessus.